



Liebe Mitglieder,

bevor es demnächst in die Sommerferien geht, möchten wir zunächst noch einmal auf unseren Saisonhöhepunkt, unser Charityturnier

1. Golfclub Hessen Süd e.V. OPEN
Powerd by JuCad
am 24.07.2022 im Golf-Club Dillenburg

erinnern. Das Startgeld von 70 € mag im ersten Moment hoch erscheinen, aber bei vielen attraktiven Preisen unterstützt durch JuCad und einem guten Imbiss ist dieses sicher angemessen. Der Überschuss des Turniers geht an die Bärenherz Stiftung für schwerstkranke Kinder und KidSwing Golf für kranke und behinderte Kinder der Dietrich Grönemeyer Stiftung GmbH. Also meldet euch schnell an, es gibt bereits viele Anmeldungen und noch freie Startplätze. Wir freuen uns darauf, euch in Dillenburg zu treffen, es erwartet uns ein erlebnisreicher Tag.

Und vor allem: Wer schafft das das [Hole-in-one](#) und gewinnt einen JuCad Carbon 1.0? Gibt es kein Hole in one wird der Trolley verlost.

Am 4. August findet dann das vierte Turnier unserer Afterwork-Reihe in Friedberg statt, Abschlag um 17:40 / 18:00 Uhr, je nach Teilnehmeranzahl. Wir klären gerade mit dem Clubmanagement, die Anmeldung zum Turnier noch bis 12 Uhr am Spieltag zu ermöglichen. Trotzdem bitten wir und der Club darum, euch rechtzeitig anzumelden und bei Nach- oder Abmeldungen nach dem Meldeschluss euch direkt mit Friedberg in Verbindung zu setzen. Ein Ausblick schon auf das letzte Turnier der Serie: Dieses findet am 8. September (Achtung, nicht am 1.) statt und die Abschlagzeiten beginnen dann um 17 Uhr, um das Turnier vor Einbruch der Dunkelheit zu Ende bringen zu können.

Noch etwas in der Ferne, aber trotzdem möchten wir schon zu unsere Vereinsmeisterschaften am 3. und 4. September, gemeinsam mit dem GC Dillenburg, aufrufen. Es wird auch ein separates Turnier am Sonntag angeboten, für diejenigen, die nicht zwei Tage hintereinander spielen möchten. Um einen besonderen Anreiz zu schaffen: Wer sich bis zum 6. August für beide Tage anmeldet, erhält ein sehr attraktives Antrittsgeschenk. Lasst euch überraschen!

Wie immer findet ihr auf unserer Webseite unter Events <https://www.gc-hessen-sued.de/events/> die genauen Ausschreibungsunterlagen. Anmelden könnt ihr euch über PCCaddie, bitte die jeweilige Anlagenauswahl beachten oder ganz einfach per Mail an info@golfclub-hessensued.de.

Die Trainings laufen natürlich über den ganzen Sommer, mittwochs weiter mit Robin, da Armin leider immer noch nicht fit ist. Wir wünschen ihm weiterhin gute Besserung. Ein kleines Problem gibt es aktuell mit David, da er aus privaten Gründen ausfällt. Hier suchen wir gemeinsam mit David kurzfristig eine Lösung, bis er hoffentlich bald wieder zur Verfügung steht. Wie immer gibt es zu den Trainings die aktuellen Neuigkeiten in den jeweiligen WhatsApp-Gruppen.

Viele Grüße von eurem Vorstand

Bettina, Claudia, Heike, Markus und Michael